



BOLETÍN GCS-01246

Loja, diciembre 12 de 2013

Adultos mayores de parroquias rurales se cedulan

Cerca de 40 adultos mayores pertenecientes a la parroquia Gualiel, en la provincia de Loja, participaron en la jornada de cedulación que cumplió la Dirección Provincial de Registro Civil, el miércoles 11 de diciembre.



José Morocho Sánchez de 72 años y María Curipoma Angamarca 78 años, fueron dos de los adultos mayores cedulados. “Estamos muy agradecidos con el Registro Civil por la pronta atención que nos han brindado”, manifestaron. “Antes se demoraba semanas para sacar la cédula”, pero esta ha cambiado hoy”, afirmó Alipio Morocho.

Darwin Valdivieso Salinas, Director Provincial de Registro Civil explicó que se brindó atención inmediata a los ancianos. “Agradecemos a los líderes de las Juntas Parroquiales con quienes coordinamos acciones para hacer efectiva esta ayuda, agregó.

Miriam Morocho representante del GAD Parroquial manifestó: “Creemos que la sociedad actual es más incluyente y otorgarles el servicio de cedulación ha sido proporcionarles un derecho, ahora los ancianos podrán acceder a los beneficios sociales que entrega el Gobierno Nacional, porque en algunos casos no poseían cédula y en otros se encontraba caducada.”

Comunicación Social
@registrocivilec